

スリランカ ジェム フェスタ 東京 2016 を終えて

平成 28 年 11 月 5 日

一般社団法人 日本宝石協会

理事長 伊藤 彰

スリランカの宝石産業を総合的に司る唯一の政府機関、スリランカ政府宝石局がスリランカ一国だけの宝石業者が出展する展示会として開催、JGS が日本主催者として駐日スリランカ大使館のご協力をいただき運営実行しました SLGFT 2016 が無事終了しました。ご協力、ご尽力いただきました関係各位には心よりの御礼を申し上げます。

スリランカ業社 9 社を迎え、3 日間で 305 名の来場者がありました。開催 1 週間前に予定されていた出展社 5 社が来日をキャンセルした事で商材不足を懸念しましたが、予定来場者数 300 名をクリアーしたことは何よりでした。売買成立も何件かあり、全ての出展者が満足されたとは言えませんが、第 1 回の試みとしてはまずまずと言えるかと思えます。

商材には世界最大のペアーで 150 キャラットのミャンマー産非加熱のブルーサファイヤ、40 キャラットのスリランカ産非加熱のブルーサファイヤ、11 キャラットのモザンビーク産非加熱のルビー等々、高額なコレクションも出展されましたが、現状の日本市場ではなかなか消化出来ない金額であり、ため息について鑑賞するに止まりました。実際に取引されていたのは、2 キャラットまでのパパラチャ、ルビーで、購入された方の話をお聞きすると『思いの外、値打ちに買った』との評価でした。輸入通関手数料が掛かりますが、お探しの石に出合えば 1 点からの購入も出来、得難い仕入チャンスとなっていたと思えました。

スリランカ政府宝石局におかれましては、当初より 3 年は継続したいとの意向であり、来年に向かっての活動、来場者増のための事前告知の開始、出展者獲得のための日本市場のニーズの把握と案内等を今から始め、スリランカ出展社と日本の業者にとってより良い取引の場となるよう努めたいと考えています。第 2 回 SLGFT 2017 にご期待ください。